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ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DAS BACIAS HIDROGRÁFICAS DO BAIXO IVAÍ 1 

E PARANÁ 1 2 

Pauta: 1. Abertura; 2. Posse dos novos membros; 3. Aprovação da minuta de Ata da 9ª Reunião 3 

Ordinária de 2022 do CBH do Baixo Ivaí e Paraná 1 (10/11/2022); 4. Aprovação do Plano de Trabalho 4 

de 2023; 5. Aprovação do Relatório de Atividades de 2022; 6. Criação da Câmara Técnica de 5 

Instrumentos de Gestão – CTINS; 7. Agendar reuniões plenárias referente ao ano de 2023; 8. 6 

Assuntos gerais e encerramento. 7 

Aos dez dias do mês de novembro de 2022, às quatorze horas e trinta minutos, pela plataforma 8 

online Zoom Meeting, estiveram presentes os representantes: Eloine Goes Micarelli (Podium 9 

Alimentos), Luciana Santelli (Secretaria de Estado da Educação e do Esporte - SEED/NRE Loanda), 10 

Tiago Cabrera de Oliveira (Prefeitura Municipal de Tapira), Aurilene R. de Farias Cardoso 11 

(Melhoramentos Norte do Paraná), Leandro Conti Garcia (Prefeitura Municipal de Cianorte), Juciele 12 

Salmazo (Prefeitura Municipal de Tapira), Mônica Hildebrand da Silva (Companhia Melhoramentos 13 

Norte do Paraná), Nicolás Lopardo (Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR), Sandra Mara 14 

de Oliveira Soares Escher (Prefeitura Municipal de Querência do Norte), Gabriella Santos (Usina de 15 

Açúcar Santa Terezinha - USACUCAR), Bruna Vizzotto (COOPCANA), Cleyton Ricardo Rinaldi 16 

(Avenorte), Waldir José dos Santos (Instituto Água e Terra - IAT), Cesar Miguel Candeo dos Santos 17 

(Prefeitura Municipal de São Jorge do Ivaí), Erni Limberger (Instituto de Desenvolvimento Rural do 18 

Paraná - IDR), Thaisa Carolina Ferreira Waiss (Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR), 19 

Pedro Luiz Fuentes Dias (ABRAPCH – Associação Brasileira de PCHs e CGHs), Marcos Henrique da 20 

Silva (Prefeitura Municipal de Douradina), Vitor Alécio Sevilha Gorzoni (Companhia de Saneamento 21 

do Paraná - SANEPAR), Leonardo Guilherme Hardt (Copel Geração e Transmissão S.A.), Fernando 22 

Massardo (Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental - ABES), Fábio de Azevedo 23 

(Universidade Estadual do Paraná - UNESPAR), Norma Barbado (Instituto Federal do Paraná - IFPR), 24 

Fabio Eduardo de Souza Zampiere (Usina de Açúcar Santa Terezinha - USACUCAR). Estavam 25 

presentes também a Sr.ª Lucineide Aparecida Maranho (Chefe de Divisão de Gerenciamento dos 26 

Comitês de Bacias Hidrográficas do Instituto Água e Terra - IAT), a Srta. Carla Mayara Carraro bolsista 27 

do IAT. A Sr.ª Lucineide iniciou a reunião agradecendo a participação de todos os presentes, 28 

informou que o quórum foi atingido e que foi iniciada a gravação da mesma, a palavra então foi 29 

passada para a Presidente Sandra, que agradeceu a presença de todos e enfatizou a importância da 30 

participação dos representantes no comitê e deu início ao 1° item da pauta, a abertura da Reunião 31 

Ordinária. A palavra então foi passada para a Sr.ª Lucineide para informar sobre alguns 32 

procedimentos para o bom andamento da plenária. Após a da leitura da pauta, realizada pela Sr.ª 33 

Presidente Sandra, a palavra foi passada para a Srta. Carla Carraro para a realização da leitura dos 34 

novos membros e seus respectivos representantes item 2: Luciana Santelli (SEED/NRE Loanda) e 35 

Leonardo Guilherme Hardt (COPEL). A Sr.ª Sandra, na condição de Presidente deu posse aos novos 36 

membros desejando os boas-vindas e seguiu para o próximo item da pauta, o item 3, aprovação da 37 

Ata da 9ª Reunião Ordinária, a qual foi disponibilizada com antecedência de quinze dias, foi 38 

solicitada a dispensa de leitura da Ata e não havendo nenhuma manifestação contrária, a mesma 39 

foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. O próximo item abordado foi o item 4, 40 

Aprovação do Plano de Trabalho de 2023, a Sr.ª Sandra informou que o documento foi 41 

disponibilizado junto a convocação e palavra foi aberta para manifestações. O Sr. º Nicolás da 42 

SANEPAR levantou a sugestão da inclusão do item Enquadramento para o Plano de Trabalho de 43 

2023, o qual foi incluído. A Sr.ª Lucineide fez uma observação referente ao item Encontro Estadual 44 

dos CBHs Paranaenses, que será um evento com a proposta de diálogo e troca de ideias entre os 45 

representantes dos comitês paranaenses. O Sr. º Nicolás se manifestou sobre as hachuras do item 46 
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enquadramento, constante no Plano referente aos momentos de desenvolvimento das atividades 47 

propostas, o mesmo sugeriu que todos os espaços sobre o enquadramento deveriam ser 48 

hachurados para o efetivo acompanhamento do Enquadramento, sem mais manifestações o 49 

documento foi colocado em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. Dando prosseguimento 50 

a Sr.ª Sandra abriu o item 5, Relatório de Atividades de 2022, como não houveram manifestações o 51 

documento foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. O próximo item abordado foi a 52 

criação da Câmara Técnica de Instrumentos de Gestão – CTINS, item 6, o qual a Sr.ª Sandra fez uma 53 

breve fala sobre o objetivo da câmara técnica e a sua composição e proporcionalidade na 54 

representação dos cargos e posteriormente solicitou a manifestação dos presentes de possíveis 55 

interessados em compor a CTINS. Manifestaram interesse em fazer parte da CTINS o Sr. º Erni 56 

Limberger, o Sr. º Leandro Conti, Sr. º Cleyton Rinaldi, o Sr. º Fernando Massardo, e o Sr. º Fábio de 57 

Azevedo, a Sanepar também manifestou interesse, e indicará um representante. Foram levantadas 58 

algumas dúvidas sobre a formação da CTINS e ficou decidido que o assunto será item de pauta para 59 

próxima reunião. O item 7 de pauta sobre o agendamento das plenárias de 2023, a Sr.ª Sandra 60 

comentou sobre o agendamento e as duas propostas de datas das reuniões, do primeiro semestre 61 

dia 30/03/2023 e do segundo semestre 26/10/2023, foi aberta a palavra, sem manifestações as 62 

datas foram definidas para as plenárias de 2023. Chegando ao final da reunião o item 8, a Sr.ª 63 

Lucineide pediu a palavra para abordar o assunto da logo do comitê, em seguida a Sr.ª Sandra 64 

agradeceu a presença de todos e o trabalho da secretaria executiva, a Sr.ª Lucineide respondeu 65 

ainda uma dúvida do Sr. º Nicolás referente à revisão e atualização do Enquadramento do Plano de 66 

Bacia e comunicou que o contrato está em andamento e que ela é a gestora do contrato. O Sr.º 67 

Nicolás sugeriu que a CTPLAN participe durante o andamento do contrato para acompanhamento 68 

e análise da elaboração e atualização do enquadramento. Sem mais assuntos a serem tratados a 69 

Sr.ª Sandra encerrou a reunião. 70 

Link da gravação da reunião: //youtu.be/I9LQ7zxqQyo 71 

De acordo,  72 

 73 

           _______________________________________ 74 
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